

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN INTRANATAL FISILOGI PADA NY "D"
GESTASI 38-40 MINGGU DENGAN PERSALINAN NORMAL
DI PUSKESMAS KASSI KASSI
TANGGAL 28 MEI 2019**

Nabila Rizki Aulia¹, irfana², Muzdalifah Mannan³, Endri Nisa⁴

INTISARI

Persalinan merupakan suatu peristiwa yang sangat penting dalam kehidupan wanita. Proses persalinan memiliki arti yang berbeda disetiap wanita, dengan belum adanya pengalaman akan memunculkan kecemasan dan ketakutan yang berlebihan selama proses persalinan.

Studi kasus dilakukan dalam bentuk 7 langkah varney dengan tujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komperhensif pada kasus intranatal fisiologi di puskesmas kassi kassi Makassar. Subjek studi kasus adalah Ny "D" dengan persalinan normal.

Hasil studi kasus di dapatkan data, ibu dalam kondisi inpartu kala 1 dengan melakukan anamnesis dan pemeriksaan fisik. Identifikasi diagnose/masalah aktual yang didapatkan dari data subjektif dan objektif pada kasus ny "D" ditegakkan diagnose pada kala 1 G2 P1 A0, Gestasi 38 minggu 3 hari, intrauterine, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik, inpartu kala 1 fase aktif, normal, pada kala 2 yaitu perlangsungan kala 2, pada kala 3 yaitu perlangsungan kala 3 dan pada kala 4 perlangsungan pada kala 4. Identifikasi diagnose masalah potensial pada ny "D" yaitu pada kala 1 antisipasi terjadinya infeksi jalan lahir. Kala 2 antisipasi terjadinya ruptur perineum. Kala 3 retensio plasenta. Sedangkan pada kala 4 yaitu antisipasi terjadinya perdarahan post partum. Melaksanakan tindakan segera, kolaborasi, konsultasi dan rujukan tidak dilakukan. Melaksanakan seluruh rencana tindakan dalam imlementasi asuhan kebidanan. Pendokumentasian asuhan kebidanan dilakukan dalam bentuk SOAP.

Adanya kerjasama dari keluarga pasien, institusi, penelitian dukungan dan kerjasama tim kesehatan yang ada di Puskesmas kassi kassi sehingga semua asuhan yang dibuat dapat terlaksana dan dapat mencapai tingkat atau tujuan yang diharapkan.

Kata Kunci : Persalinan Normal
Kepustakaan : 22 literatur (2010-2018)
Jumlah Halaman : xvii, 182 halaman, 1 tabel, 2 bagan